



ふくろくの郷 物語

令和 2年 11月

冬の足音がもうすぐそこまでやってきているようですが
いかがお過ごしでしょうか。

10月のふくろくの郷での皆様のご様子をお届けします。

発行: 医療法人社団 紀洋会

グループホーム ふくろくの郷

八幡市八幡福祿谷 166-1

TEL 075-972-0114

負けられない戦いが・・・ふくろくの郷にある！！

ふくろく大運動会！！



まずはケガをしないよう準備運動！！



今年もふくろくの郷大運動会を開催しました。

1Fと2Fの対抗戦、去年は2階の勝利で

幕をおろした大運動会。今年は果たして・・・

**玉
転
が
し**



第1回戦は玉転がし………1階の勝利！！

玉を強く抱きかかえて放そうとされない方もおられました。

第2回戦は風船バレー！！これは引き分けでした。

今年初めて職員の対抗戦でアメリ競争を行いました

た！！顔が真っ白になるとご入居者からは大きな笑い声

と声援が飛び交い、とても盛り上がりました！！



**職
員
対
決
!?**



最終決戦は玉入れ！！



最後は玉入れです！！負けず嫌いのご入居者が多く、皆

様、一心不乱に玉を投げられた結果・・・玉入れは2階

の勝ち！！1回戦が1階の勝ち、2回戦が引き分け、

3回戦が2階の勝ちということで今回は……………



引き分けでした～！！

皆様お疲れさまでした。



ハッピーハロウィン



2階のハロウィンは職員がキャラクターに仮装しかぼちのチャチャチャ♪を歌い、箱の中身は何でしょう？おやつ掴み取りゲームをして笑顔がたくさんこぼれておりました！！



お菓子作り名人！！



1階のハロウィンは入居者様に仮装してもらい、カボチャのホットケーキを焼いて頂き、コーヒーも淹れて優雅なおやつの時間でした！！



研ぎ澄まされた集中力！！

丹波篠山の黒豆



紀洋会の本部が兵庫県丹波篠山市にあり、本部から入居者様に食べてもらうって下さいと丹波の黒枝豆がたくさん送られてきました。入居者様と豆をむく作業をし、塩ゆでして食べたり、豆ごはんにしたり、黒豆を堪能しました。



米寿のお祝い



2階のご入居者が今年の誕生日で八十八歳になられ、みんなでお祝いをしました。周りのご入居者からお祝いの言葉を頂いたり、歌を歌ったり、ケーキを食べ、「ありがとうございます〜」と嬉しそうに京都弁で何度も感謝しておられました。誕生日おめでとうございます。